



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La abogada Marlen Estévez, nueva presidenta del Centro de Mediación Empresarial de Madrid

El pleno de la **Cámara de Comercio de Madrid** ha nombrado a **Marlen Estévez** presidenta del **Centro de Mediación Empresarial de Madrid (CMEM)**, un organismo creado en 2014 por la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Madrid para la administración de procedimientos de mediación empresarial.

La socia y directora del **Departamento de Litigación, Arbitraje & Mediación de Roca Junyent** se incorpora al frente del Centro de Mediación Empresarial de Madrid, con el objetivo de reforzar esta área de actividad de la Cámara de Madrid.

De esta forma, **el CMEM se independiza de la presidencia de la Corte de Arbitraje**, que continuará dirigiendo **Urquiola de Palacio**, mientras que Marlen Estévez tomará el testigo en la mediación con el fin de que ambas instituciones sigan colaborando para el desarrollo de los Medios Adecuados de Resolución de Conflictos.

En declaraciones a *Economist & Jurist*, **Urquiola de Palacio se muestra satisfecha de esta nueva incorporación**, que supone reforzar este Centro de Med

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |